

NUMERIQUE EN COMMUN[S]

LA REVUE DES NECS LOCAUX

Santé & numérique

Notre santé dépend intimement de nos environnements, de notre situation sociale, de notre culture du corps et de notre accès aux soins. Pour autant, loin d'être séparées les unes ou les uns des autres, nous constituons toutes et tous un corps commun dépendant de l'état de la planète, des réseaux de circulation de l'information et des personnes, tel que la pandémie de covid-19 a pu nous le révéler. Parce que la société mondiale relie nos corps, nous avons d'autant plus la responsabilité de décider des formes de gouvernances et des scénarios technologiques qui viendront organiser ce bain commun.



